

Empresa

Orpea, ofensiva en el residencial español: más de 600 nuevas plazas geriátricas en 2019

La compañía impulsa su crecimiento en la Comunidad Valenciana, Andalucía, Castilla y León y Cataluña. En paralelo, la empresa continúa con su expansión en Portugal y prepara nuevas inversiones.

A.Escobar
28 ene 2019 - 05:00



Orpea lanza una ofensiva en el sector residencial en España. La compañía, especializada en la industria de la tercera edad y la dependencia, se prepara para retar a otros grandes *players* del mercado y, para ello, ha puesto en marcha un nuevo plan inversor para 2019, con el que prevé poner en marcha más de 600 nuevas plazas geriátricas (tanto residenciales como en centros de día) en el territorio nacional.

PlantaDoce.

En concreto, **la filial española del grupo francés sumará 668 nuevas plazas residenciales en el país**, que se repartirán por distintos centros de Castellón, Marbella, León, Córdoba y Girona, según han avanzado fuentes de la compañía a PlantaDoce.

Orpea Ibérica incorporará 180 nuevas plazas en Castellón, de las cuales 150 corresponden a residencial, mientras que los 30 restantes a centro de día. La empresa también pondrá en marcha 147 plazas en su residencia de León, 24 en Orpea Córdoba Centro, 140 en Puente Romano y 177 en un nuevo centro que está ultimando la firma en Girona, añaden las fuentes consultadas.

Orpea Ibérica puso en marcha a finales del año pasado su centro de Puente Romano en Málaga

Precisamente, a finales del año pasado, la compañía inauguró la residencia marbellí de Puente Romano, centro que Orpea compró al grupo Sanyres en 2016. La empresa está presente en España en Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Cantabria, Galicia, Madrid, Murcia, La Rioja y Valencia, y dispone de más de 4.000 profesionales.

En la actualidad la empresa cuenta con cincuenta centros residenciales y la clínica de salud mental López Ibor, que el grupo adquirió en septiembre de 2017, entrando en el segmento de psiquiatría. La sociedad Instituto de Investigaciones Neuropsiquiátricas Doctor López Ibor, titular de la clínica, era propiedad de la familia López Ibor desde su fundación, en 1967.

En paralelo, **Orpea está llevando a cabo desde España la expansión en Portugal**, donde ha ejecutado la compra de siete residencias de mayores y un hospital.

La filial española de Orpea cerró el ejercicio 2017 con una facturación de 140 millones de euros

Para su expansión en tierras lusas, la empresa fichó en el cuarto trimestre del año pasado a la ex Room Mate Laura Díaz Argüelles, actual directora de desarrollo de negocio en la Península. La directiva procede de la cadena de hoteles, en la que ha

PlantaDoce.

ejercido como jefa de desarrollo de negocio internacional desde febrero de 2017.

La filial española de Orpea cerró 2017 con un volumen de facturación cercano a 140 millones de euros y, aunque por el momento no han trascendido los datos oficiales, prevé concluir el ejercicio 2018 con unas ventas de 150 millones de euros.